

Sevilla . 6 reales al mes, 4 pesetas trimestre  
Fuera . . . . . 6 pesetas  
Extranjero y Ultramar . . 10

EL PAGO DE LA SUSCRICION ES ADELANTADO

Oficinas: calle de Alfonso XII, n.º 14

# El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

DIRECTOR PROPIETARIO: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

Anuncios, Reclamos,  
esquelas mortuorias, comunicados y avisos  
a precios convencionales.

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

Teléfono núm. 290

Año VIII.—NUM. 2.501

ULTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Lunes 14 de Mayo de 1900

## FERNANDEZ Y COMPAÑIA

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS

Plaza del Duque de la Victoria, núm. 10

Estos conocidos almacenes, tienen establecida una sección de ventas al detall, donde expenden toda clase de tejidos de seda, lana, hilo y algodón a precios verdaderamente baratos.

Para la temporada de primavera han realizado importantes compras, y entre otros muchos artículos, ofrecen a precios excepcionales.

Señalera negra y colores gran novedad, lanas, batistas, esfirros piqué para trajes de señoras y niños.

Primaveras, gargas tricotés para caballeros desde lo más barato a lo más superior.

Velos y mantillas españolas de blonda gran novedad, pañuelos Manilla bordados, de lo más superior a lo más barato.

Liencos para sábanas de hilo y algodón, Holandas y batistas, desde lo más barato a lo más superior.

Juegos mantelería adamascada, seis cubiertos en una elegante caja a 3'50 pesetas.

La acreditada Gran Duquesa, Holanda pieza de 20 metros a 10 ptas. pieza.

Sedas Japonesas a 3 reales metro; batistas novedad, caladas a 2'50 reales metro.

Medias para señoras y calcetines para caballeros gran novedad.

HORAS DE DESPACHO DE 8 MAÑANA A 9 NOCHE

Ventas solo al contado

de), García (Antonia) García Benra (Luz), Gonzalez (Baltina) Lasheras (Rafaela), Mauri (Josefina), Parejo (Eloisa), Segura (Josefa), Suarez (Nieves), Valverde (Baltina).

Autores: Aleman (Aniceto), Balsguer (Juan), Balaguer (Manuel), Barbero (Afredo), Larra (Mariano), Morano (Francisco), Ramirez (Rafael), Santiago (José), Suarez (Pedro), Valle (Agustín), Vigo (Manuel).  
Repertorio: Todo el estrenado en el teatro Lara, de Madrid, durante estos últimos años, y las obras más escogidas del género cómico-dramático.

El espectáculo se dividirá en secciones, menos el día de inauguración, el de despedida de la compañía, cinco lunes, que serán de estrenos, cuatro viernes de moda y la función que organiza la empresa en honor de los autores sevillanos don Serafín y don Joaquín Alvarez Quintano, para cuyos días se abre un abono especial por 12 únicas funciones enteras, a las siguientes precios: Palcos, plateas y entresuelos, sin idem, 60 idem Batistas, con entrada, 24 idem. Las plateas números 3 y 30 tendrán un aumento de 60 pesetas.

El abono queda abierto en la contaduría desde el día 14 de Mayo, a las horas de costumbre, hasta el día 16. Los señores abonados que lo facoran a la última temporada de ópera tendrán reservadas sus localidades hasta el 15 a las cuatro de la tarde; pasada esta fecha, la empresa dispondrá de ellas libremente.

## Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

(SERVICIO RETRASADO)

Más de la prensa

Madrid 13, 11 m.—El Globo expresa como opinión particular que las minorías no deben acceder a los deseos del señor Romero Robledo, en vista de la gravedad que entrañaría las apasionadas polémicas del Parlamento. En las circunstancias actuales el único que se impone es un cambio en los procedimientos de la taneta política que se sigue.

El País opina que la aparente negatividad del señor Sagasta respecto a la proposición del señor Romero Robledo, indica en que las señoras Silveira y Sagasta representan los puntos de vista de la Unión Constitucional. Añade que el duque de Tetuán está conforme con los señores Romero Robledo y Lopez Dominguez.

Sobre las Cámaras

La Gaceta inserta hoy una real orden del ministerio de Agricultura, Industria y Comercio dirigida a los presidentes de las Cámaras de Comercio, disponiendo se haga saber a los individuos de las mismas la resolución del gobierno de no consentir por más tiempo las extralimitaciones que producen graves quebrantos a los intereses del país y de los capitales de las clases mercantiles.

En la resolución inquebrantable de disolver las Cámaras de Comercio, reorganizándolas de modo que sirvan realmente a sus fines.

De lo caso de que continúe y travalezca el intento de limitar el visible renacimiento de la prosperidad pública, así como hasta el presente se ha fallado al gobierno templanza, se muestra dispuesto a que no le falte entereza.

En el preámbulo de la real orden se recuerda que las Cámaras se crearon con el laudable intento de fundar organismos que contribuyeran a desenvolver el comercio y la industria. Aquellos fines para que fueron creadas han sufrido una peligrosa desviación y se han desnaturalizado por completo, con daño evidente de tan sagrados intereses.

El gobierno no consentirá que las Cámaras oviden sus funciones. Lamenta que las personalidades a quienes se atribuye la jefatura de las Cámaras promuevan manifestaciones que ninguna ventaja reportan y si un positivo riesgo para el comercio, para las sumas que deberían recaudarse como estímulo y premio a la cultura nacional, acaso se distribuyan como salario a las turbas que interrumpen la normalidad económica.

El gobierno reconoce que no todas las Cámaras merecen censuras, pero son bastantes las que ocasionan a la perturbación y a la discordia.

El gobierno ansia inspirar los actos y demandas de la opinión que resulten prácticas, Rogerda que las tendencias de la Asamblea de Zaragoza se dispone ensayarlas cuando acabe la indispensable y onerosa labor de ordenar la Hacienda que estuvo cercada a la bancarrota.

Entonces se realizará la obra con diligencia y precisión.

Basta a quienes gobiernan consentir su conciencia para cumplir el programa, sin ageno impulso, ni protestas que resultan hoy inoportunas.

Si las protestas se limitaran a quebrantar y hacer daño a los gobernantes, acaso estos estarían propiamente a la transigencia y a la lentitud, pero los motivos que se han producido, y otros que se organizan, tienen positivo agravio al crédito de España.

El gobierno está resuelto a que terminen los abusos e intolerables procedimientos de las asociaciones que se han salido de la ley.

El gobierno trabaja con gran fe y esperanza a favor del destino de España; pero quiere asegurar en este periodo de paz, el trabajo que nos radica de los pasados infortunios.

Otros de acuerdo

En una conferencia celebrada por los señores Sagasta y marqués de la Vega de

Armijo hablaron del procedimiento que habrá de emplearse para que la proposición del señor Romero Robledo sea eficaz.

El marqués de la Vega no oculta sus pesimismo al juzgar la situación actual y los peligros para lo porvenir.

Para Gobernador

Se dice que el ministro de la Gobernación apoya la candidatura del conde de San Simón para el gobierno de Barcelona.

"Guerrita" comentado

Entre los aficionados al arte de Pepe Hillo se comenta la negativa de Rafael Guerra a torcer en Aranjuez el día 30, a pesar de ofrecerle aquel ayuntamiento 10.000 duros en oro.

Con motivo de negarse la Diputación de Madrid a trasladar a otro día la corrida de beneficencia, esta se celebrará en la misma fecha que la arriba citada de Aranjuez.

Los aficionados esperan ver a Guerrita en distinta suerte de la de matar, cuando venga a la corrida que en Junio se celebrará a beneficio de la Asociación de la Prensa.

Entierro de Bosch

Madrid 13, 1 30 t.—A las ocho y cuarto de esta mañana ha fallecido el exministro don Alberto Bosch y Pustagneras.

No se admitirán coronas dedicadas al difunto. El cadáver embalsamado se trasladará a Bonillo, a las cinco de la tarde de mañana.

El ayuntamiento de Reus. El ministro de la Gobernación nos ha dicho que reina completa tranquilidad en provincias, y que dado caso de confirmarse la noticia de que el ayuntamiento de Reus ha acordado hacerse solidario de la conducta del alcalde, se le destituirá en pleno. El alcalde se encuentra en Lérida.

Opinión de Dato

Habiendo con el señor Dato acerca de la real orden del señor Gasset sobre las Cámaras de Comercio, la ha calificada de punto de atención. Ha añadido que el gobierno ha esperado para hacerlo a estar cargado de razón y tener el apoyo de la opinión.

Nos ha dejado comprender los propósitos energicos, que está dispuesto el gobierno a adoptar contra todos los organismos, análogos a las Cámaras, caso de continuarse en la misma actitud.

Ahora confiere con el señor Dato con el presidente del gobierno.

En la Real Academia

Madrid 13, 5 t.—Los reyes han asistido esta tarde a la sesión celebrada por la Real Academia Española en honor de Goya, Moratín, Meléndez Valdés y Donoso Cortés, con motivo de la traslación de sus restos al panteón de españoles ilustres.

La sesión resultó muy brillante. El discurso necrológico pronunciado por el letrado don Juan Valera fué elocuente, simpático.

Sin toros

Madrid 13, 5 t.—La corrida de esta tarde ha sido suspendida, efecto de las lluvias.

La asamblea republicana. Madrid 13, 5 15 t.—Se ha celebrado la primera sesión de la Asamblea republicana progresista.

El señor Jover pronunció un elocuente discurso, dando las gracias a los asambleístas por el honor que le dispensaban, designándole para ocupar la presidencia.

Aconsejó a los representantes que cada cual prestara su apoyo decidido y contribuyera en la medida de sus fuerzas al fin práctico que se persigue en estas reuniones.

A continuación se levanta para hacer uso de la palabra el doctor Esquerdo, que fué saludado con una salva de aplausos.

En el momento de dar el primer discurso pronunció el señor Esquerdo la historia del partido progresista, dirigiéndose a la memoria de Ruiz Zorrilla un cariñoso y entusiasta recuerdo.

El señor Esquerdo abogó porque onanto antes se leve a cabo la unión de todos los republicanos, unión que, según él, es indispensable para asegurar el advenimiento de la república a nuestra patria. En el caso—añadió—que se procrete retardar esa unión ó aprovecharla para otros fines, valdría más república y Imperio. (Aplausos.)

Terminó el doctor Esquerdo su discurso manifestando que está dispuesto a imponerse y se impondrá todo género de sacrificios para que se verifique esa unión y se consiga ver realizadas las aspiraciones de los republicanos, todo esto, desde luego, sin perjuicio de recabar la libertad é independencia relativa de las distintas agrupaciones. (Aplausos.)

El señor Alenza, representante de Castellón, pronunció un discurso de tonos revolucionarios ocupándose de los procedimientos que deben emplearse para conseguir en breve plazo el advenimiento de la república.

El presidente tuvo que retirar la palabra al orador por su inoportunidad.

Léase las bases ya conocidas para la unión y concordia de todos los republicanos.

El representante de Pontevedra propuso que dichas bases fueran aprobadas por aclamación.

Una parte del público acogió la proposición con aplausos, pero la otra protestó ruidosamente.

El señor Lerroux consumió el primer turno en contra de las bases, abogando porque estas no constituyeran el credo de los progresistas, contrario en un todo al que predicó siempre el señor Ruiz Zorrilla.

El señor Lerroux, a pesar de las objeciones hechas, pidió que las bases se aprobaran aunque solo fuera provisionalmente, para que nadie pueda tildar a los progresistas de enemigos de la unión.

Censura energicamente a ciertos republicanos, que serán los primeros en romper la unión y la concordia cuando lleguen las elecciones. (Aplausos.)

El señor Lerroux alaba al proletariado,

afirmando que debe intervenir en la cosa pública.

Terminó pidiendo a los republicanos que atiendan principalmente a las reformas sociales por ser las más convenientes y las más necesarias. (Aplausos.)

Después hablaron los señores Casero, Lajars, Guimerá, Sánchez, Vega Iglesias, Zabala, Cabañas y Beneyán, todos los cuales fueron muy aplaudidos.

El presidente en el discurso pronunciado dijo que el estatismo se debe al excoeramiento de los amigos contra la misia política del gobierno.

El estatismo—añadió—se manifiesta en sentido clerical ó excesivamente radical y es contrario al espíritu de Cataluña, que no atenta a la unidad de la patria.

Esta excoeración—dijo—desaparecerá mediante una política republicana, sana y descentralizadora. (Aplausos.)

La Asamblea aprobó por aclamación las bases presentadas.

Signen las huelgas

Madrid 13, 6 t.—Por telegramas oficiales recibidos en el ministerio de la Gobernación se sabe que se han declarado en huelga los obreros de la sociedad minera de Turón, de Mieres (Asturias), pidiendo aumento de jornal.

En Villavieja, al reanudarse los trabajos, varios operarios intentaron ejercer coacción sobre los que acudían a las fábricas, siendo preciso que intervinieran las fuerzas de carabinieri.

El empréstito

Madrid 13, 7 t.—Se asegura que las condiciones del empréstito serán las siguientes: Interés nominal de cinco por ciento con la garantía de la renta de tabacos.

La operación se hará en forma que sea amortizable en un plazo de 50 años. El tipo de la emisión será de 95 por 100.

Se admitirán al par de las obligaciones del Tesoro y de Aduanas los pagados de particulares.

(SERVICIO ORIENTE)

De instrucción pública

Madrid 13, 11 n.—El ministro de Instrucción pública, señor García Alix, se propone organizar el cuerpo de profesores, mejorar el presupuesto de Instrucción pública, y crear un teatro nacional, mejorando la Escuela de música y de declamación.

El señor García Alix ha confiado con el ministro de Hacienda a respecto a buscar la fórmula de asegurar el pago a los maestros, conforme con el proyecto que llevará al Consejo de ministros.

Por dicho proyecto, el Consejo de Instrucción pública se dividirá en cinco secciones: se prohibirá el traslado de maestros; mientras no se justifique el cambio, se impedirá al alumno, se impondrá con rigor la asistencia a clase diaria, se perderá el curso a las veinte faltas, se perderá a las diez alternas, y si colectivamente se cerrara la clase.

Por el mismo proyecto, solo se concederá a los profesores el disfrute de 15 días de licencia durante el curso.

Se creará en los Institutos clases nocturnas para la enseñanza gratuita del obrero, que se hará en las Escuelas Normales. Se establecerán, también, en las fábricas escuelas con dos horas diarias de enseñanza para los obreros.

El Consejo de las escuelas será dividido en las siguientes secciones: Enseñanza universitaria—Escuelas especiales—Escuelas de Artes e Industrias—Escuelas de Bellas Artes. Dichos Consejos lo formarán los hombres más eminentes en artes, pedagogía y ciencias, evitando sea fardo de privilegiados.

La Universidad será el foco de donde emanará la enseñanza de toda la región, teniendo el rector la autoridad, responsabilidad y alta dirección é inspección de la enseñanza.

La prohibición del traslado de las matrículas se dispensará cuando sea de provincias. Para disfrutar los profesores un mes de licencia habrán de pedirlo al ministerio del ramo y cualquier exceso se reputará como abandono del destino.

Reteniendo el tesoro el 4 por 100 del 16 que perciben los ayuntamientos se obtendrán 500.000 pesetas para asegurar el pago de los maestros, y con esta reforma se dará al magisterio la conveniente independencia.

Todos estos decretos de reformas regirán en el próximo curso.

Un descarrilamiento

Madrid 14, 1 madrugada.—En las inmediaciones de Villavieja descarriló un tren de mercancías, efecto de las lluvias, sin que, por fortuna, ocurrieran desgracias. La línea quedó interrumpida, habiendo necesidad del trasbordo.

Para Barcelona

Oficialmente nada se ha acordado acerca del nuevo gobernador de Barcelona; mas se insiste habrá de reinar en un elevado militar.

Honor a Bosch

El presidente de la alta Cámara designó una comisión de señores para que represente a dicho alto cuerpo en el entierro de don Alberto Bosch.

La prensa de algunas de las ciudades y villas de España se congrató al conocimiento de Madrid.

Dañales y Romero

Han conferenciado los señores Romero Robledo y Canalejas acerca de la reunión de las Cortes. No obstante la reserva guardada, se supone que el segundo ha estado de acuerdo con el primero.

Viaje suspendido

Se ha suspendido el viaje de SS. MM. a Toledo hasta que se vaya al archiduque de Austria.

El Noticiero Sevillano  
el periódico de mayor circulación  
de Andalucía

MUERLES José Baldo  
Aduanas

AGALICOKINA  
El mejor reconstituyente para los  
anémicos.  
De venta en las farmacias y droguerías.

PIANOS Agustín M. Lerate  
Cánovas del Castillo 55  
ALMACEN DE MÚSICA

Muebles  
Muebles  
Muebles

Simón Marco  
TARIFA

Edición de la mañana

Don Alberto Bosch

El telégrafo nos comunica la muerte del  
famoso hombre público con cuyo nombre  
nos enorgullemos estas líneas.

Conrió ayer mañana, y no habrá sorprendido la noticia del funesto desenlace de un terrible enfermedad, por que esta, desde hace días, sabíase minaba la existencia de personalidad tan docta.

Don Alberto Bosch y Pastegueras, además de hombre de variadas y sólidos conocimientos científicos, fué orador muy notable y político de porvenir brillante.

En su paso por la alcaldía de Madrid le hizo impopular y, desde entonces, la política no le ofreció horizontes, ni medios de desarrollar sus grandes iniciativas y de exteriorizar un indiscutible talento.

Durante algunos meses desempeñó la cartera de Fomento, siendo jefe del gobierno el señor Cánovas, y mereció de éste grandes elogios y consideraciones.

Por muchos años ocupó lugar preferentísimo al lado del señor Romero Robledo, siendo la persona más significada del grupo que dirigía el batallador exministro antequerano.

Representándole, estuvo a punto de ser ministro de Hacienda con el señor Sagasta en el Gabinete de notables.

Ahora, si no el mejor orador del Senado español—del cual formaba parte como vitalicio—era de los mejores, y este mismo concepto disfrutaba, en justicia, entre todos nuestros oradores parlamentarios.

Desde que murió el señor Cánovas del Castillo, siguió al duque de Tetuán, recordándole por jefe, y en las filas del tautanismo seguía figurando.

Sus últimos discursos resonaron en la alta Cámara para debatir las reformas sociales.

Descansa en paz

señores coronel don Francisco Parra y Santos, arquitecto don Antonio Merlo y el secretario de la Cámara señor Vera, habiendo excusado la asistencia, por ocupaciones precisas, los señores García Meneses y Gastosos (don José).

Acordaron, en primer término, nombrar secretario al más joven de sus individuos, siendo designado el señor Merlo.

También tomaron el acuerdo de crear premios de primera y segunda clase, y diplomas, y que para los premios en metálico se tuviera en cuenta, además del mérito de la obra, la moralidad del que la presente, a cuyo efecto la secretaria de la Cámara facilitaría los datos que se juzgaran necesarios.

También se acordó anunciar que la admisión de objetos terminará el miércoles 16 por la tarde, y, activamente, reuniéndose el Jurado de nuevo el jueves 17 a una para calificar.

## El Ateneo

Cumplida satisfactoriamente la misión que a la actual directiva del Ateneo se le había encomendado, anoche eligió nueva junta tan culta centro.

La sesión comenzó a las ocho y media, presidida por el señor Pagés y Bellas, acordando de secretario el señor Peña y de interventores los señores Narbona (don Vicente) y Candau (don Feliciano).

Puede decirse que por unanimidad fué designada la siguiente junta directiva: presidente, don Francisco Rodríguez Martín; vicepresidente, don Enrique Polo de Lara; bibliotecario, don Claudio Sanz; director del Museo, don Indesono Urquiza; tesorero, don Ricardo García Pinto; secretario general, don Enrique de la Peña; secretario contador, don Pedro J. Ruiz; vocales, don Amante Lafón y don Francisco Páez, don G. rzalo Búbaio y don José Montes.

El señor Páez ha merecido la junta saliente, por sus iniciativas, y especialmente por haber obtenido el éxito en la celebración de los Juegos Florales, que tanta brillantez alcanzaron, de esperar es que el presidente contado, como cuenta, con un grupo de tan relevantes dotes, como nuestro distinguido amigo el ilustre literato señor Buchiller de Osuna; con personas de tanta valía como los señores Polo de Lara, Lafón, Pagés, Bilbao, Montes Sierra, Ruiz y García Pinto, y con jóvenes tan llenos de entusiasmo como los señores Peña y Sanz, sabrá conseguir, como aseguró el eminente orador señor Moret, que el Ateneo de Sevilla se coloque a la altura que merece, pudiendo sostener honrosa correspondencia con el de Madrid.

El primer día festivo del próximo mes tomarán posesión de sus cargos los señores que componen la nueva junta.

Reciba ésta nuestra entusiasta felicitación, y especialmente el secretario, señor Peña, que por su celo y actividad ha logrado ser reelegido.

## Los albañiles

Anoche a las ocho se reunió en el salón de Oriente el gremio de albañiles.

El presidente proclamó constituida definitiva y oficialmente la asociación de obreros albañiles de esta capital, La Fraternidad, que vivirá independientemente de toda agrupación obrera.

El acta de la anterior y las cuentas presentadas por la comisión organizadora fueron aprobadas.

Quedó nombrada la junta directiva que ha de representar y defender a la asociación.

Se discurrió largamente la constitución de un centro oficial de la asociación, quedando aplazado para más adelante.

Después de discutirse otros asuntos de régimen interior y de formarse y ratificarse la lista de socios, que ascendió a un número considerable, se dió por terminada la reunión.

## La compañía de Lara

He aquí la lista, por orden alfabético, de la compañía que bajo la dirección de don Juan Balsguer gotó en el teatro Lara, de Madrid, y debutará el 17 del presente mes en nuestro teatro de San Fernando:

Autores: Domec (Clotilde), Feros (Clotilde),

Telegramas de provincias

Corrida suspendida
Granada 13, 5 t.—La corrida anunciada para esta tarde en la que habían de tomar parte los diestros Alvarado y Moreno de Algeciras, se ha suspendido a causa del temporal de lluvias que reina.

De Barcelona

Barcelona 13, 5-15 t.—Al pasar el tren correo de Valencia cerca de la estación de Sans fué apedreado por un numeroso grupo, resultando gravemente herido un viajero.

Varias noticias

Barcelona 14, 3 madrugada. (Urgente).—En el expreso de Francia han marchado a Roma el arzobispo de Valencia y el obispo de Málaga.

—Se ha prohibido la publicación del periódico La Unión Catalana.

Nafragio

En aguas de Tarragona ha naufragado una barca pescadora de aquella matrícula, que salió por la madrugada con rumbo a Barcelona.

Tripulaban la pequeña embarcación cinco hombres, de los cuales han perecido dos, llamados José Solé y Cristóbal Llorech. —Simó.

Peregrinos portugueses

Valladolid 13, 6 t.—Han pasado por esta estación y por la de Salamanca los trenes que conducen a los peregrinos portugueses. En uno de aquellos van 861 peregrinos.

Los gobernadores de ambas provincias, han ofrecido sus respetos en nombre del gobierno al patriarca de Lisboa y a los prelados que le acompañan en la peregrinación.

Tranquilidad completa

Valencia 13, 6 30 t.—En vista de la tranquilidad que reina en todas partes, se ha dispuesto que se retiren las tropas a sus cuarteles.

Accidente

Valencia 13, 6 30 t.—En la iglesia de las Escuelas Pías, en el momento de administrarse la Sagrada Comunión a los niños, se incendió esta mañana el pabellón de la Virgen de los Desamparados, cayendo al suelo la imagen.

Los curtidores

Valencia 13, 6 35 t.—La huelga de curtidores continúa igual, a pesar de las gestiones que se producen para conciliarlas.

Toros en Barcelona

Barcelona 13, 7 n.—Con tiempo inseguro, causa de la media entrada que ocupaba parte de la plaza, se han lidiado esta tarde cinco toros de Sarga, por las cuadrillas de Lauto y Dominguin. En la plaza hay exceso de benemérita.

Los curtidores

Barcelona 13, 7 n.—Con tiempo inseguro, causa de la media entrada que ocupaba parte de la plaza, se han lidiado esta tarde cinco toros de Sarga, por las cuadrillas de Lauto y Dominguin. En la plaza hay exceso de benemérita.

Los curtidores

Barcelona 13, 7 n.—Con tiempo inseguro, causa de la media entrada que ocupaba parte de la plaza, se han lidiado esta tarde cinco toros de Sarga, por las cuadrillas de Lauto y Dominguin. En la plaza hay exceso de benemérita.

Los curtidores

Barcelona 13, 7 n.—Con tiempo inseguro, causa de la media entrada que ocupaba parte de la plaza, se han lidiado esta tarde cinco toros de Sarga, por las cuadrillas de Lauto y Dominguin. En la plaza hay exceso de benemérita.

Los curtidores

Barcelona 13, 7 n.—Con tiempo inseguro, causa de la media entrada que ocupaba parte de la plaza, se han lidiado esta tarde cinco toros de Sarga, por las cuadrillas de Lauto y Dominguin. En la plaza hay exceso de benemérita.

Los curtidores

Barcelona 13, 7 n.—Con tiempo inseguro, causa de la media entrada que ocupaba parte de la plaza, se han lidiado esta tarde cinco toros de Sarga, por las cuadrillas de Lauto y Dominguin. En la plaza hay exceso de benemérita.

Los curtidores

Barcelona 13, 7 n.—Con tiempo inseguro, causa de la media entrada que ocupaba parte de la plaza, se han lidiado esta tarde cinco toros de Sarga, por las cuadrillas de Lauto y Dominguin. En la plaza hay exceso de benemérita.

Los curtidores

Barcelona 13, 7 n.—Con tiempo inseguro, causa de la media entrada que ocupaba parte de la plaza, se han lidiado esta tarde cinco toros de Sarga, por las cuadrillas de Lauto y Dominguin. En la plaza hay exceso de benemérita.

Los curtidores

Barcelona 13, 7 n.—Con tiempo inseguro, causa de la media entrada que ocupaba parte de la plaza, se han lidiado esta tarde cinco toros de Sarga, por las cuadrillas de Lauto y Dominguin. En la plaza hay exceso de benemérita.

Los curtidores

Barcelona 13, 7 n.—Con tiempo inseguro, causa de la media entrada que ocupaba parte de la plaza, se han lidiado esta tarde cinco toros de Sarga, por las cuadrillas de Lauto y Dominguin. En la plaza hay exceso de benemérita.

Los curtidores

Barcelona 13, 7 n.—Con tiempo inseguro, causa de la media entrada que ocupaba parte de la plaza, se han lidiado esta tarde cinco toros de Sarga, por las cuadrillas de Lauto y Dominguin. En la plaza hay exceso de benemérita.

Los curtidores

Barcelona 13, 7 n.—Con tiempo inseguro, causa de la media entrada que ocupaba parte de la plaza, se han lidiado esta tarde cinco toros de Sarga, por las cuadrillas de Lauto y Dominguin. En la plaza hay exceso de benemérita.

Los curtidores

Barcelona 13, 7 n.—Con tiempo inseguro, causa de la media entrada que ocupaba parte de la plaza, se han lidiado esta tarde cinco toros de Sarga, por las cuadrillas de Lauto y Dominguin. En la plaza hay exceso de benemérita.

Los curtidores

Barcelona 13, 7 n.—Con tiempo inseguro, causa de la media entrada que ocupaba parte de la plaza, se han lidiado esta tarde cinco toros de Sarga, por las cuadrillas de Lauto y Dominguin. En la plaza hay exceso de benemérita.

Los curtidores

Barcelona 13, 7 n.—Con tiempo inseguro, causa de la media entrada que ocupaba parte de la plaza, se han lidiado esta tarde cinco toros de Sarga, por las cuadrillas de Lauto y Dominguin. En la plaza hay exceso de benemérita.

Los curtidores

Barcelona 13, 7 n.—Con tiempo inseguro, causa de la media entrada que ocupaba parte de la plaza, se han lidiado esta tarde cinco toros de Sarga, por las cuadrillas de Lauto y Dominguin. En la plaza hay exceso de benemérita.

ha celebrado una reunión para organizar la Unión Nacional en esta provincia. Los discursos que se pronunciaron fueron muy entusiastas. El señor Perez Lurbe fué ovacionado. Se nombró una junta organizadora y se firmaron numerosas listas de adhesión.

Telegramas del extranjero

Misericordia

Paris 13.—Confirrase que carece de fundamento el rumor del fallecimiento de Gallifet.

—Le Evenement asegura que el czar de Rusia visitará la Exposición de París.

—Dícese que el jefe del gobierno inglés, lord Salisbury, se propone visitar las cortes europeas cuando termine la guerra para procurar el mantenimiento de la paz general.

—Es objeto de muchos comentarios el propósito del gobierno, que trata de indemnizar a los tenderos de la calle de Chabrol por los perjuicios que sufrieron durante el tiempo que permaneció sitiada la casa en que se parapetó Guerin con sus amigos.

Peregrinos españoles

Roma 14.—Su Santidad León XIII recibió ayer a los peregrinos españoles de la isla de Menorca.

Ingleses y boers

Londres 13.—Al cerrarse la sesión del Parlamento boer, el presidente Krüger pronunció un sentido discurso, dirigiendo al cielo una invocación para pedirle protección y ayuda.

Krüger habló después de las pruebas documentales que demuestran la existencia del complot diabólico tramado para aniquilar a las Repúblicas sud-africanas.

El avance de Roberts

En Londres se cree que el miércoles de la semana entrante reanudaré el general Roberts el movimiento de avance hacia el Norte con sus fuerzas.

Ha causado extrañeza se haya trasladado la capitalidad del Orange a Lindey, en vez de a Heilbron, situada al Norte de aquel territorio.

Esfuerzos a Roberts

Londres 14.—Han marchado los últimos refuerzos que pidió el generalísimo Roberts y más de 2 000 caballos. En el plazo de cincuenta días han perdido los ingleses 1.100 caballos.

Edición de la noche

El temporal de aguas reinante, de continuar, perjudicará notablemente el estado de las sementeras.

El agua caída hasta hoy ha venido a hacer daño de importancia en los sembrados de los terrenos bajos, en donde se ha acumulado en gran cantidad.

Además el peso del agua sostenida por las espigas ha hecho que muchos sembrados se vuelquen y la humedad excesiva los pudra.

Por lo pronto la faena de siega se hará en los puntos donde esto haya ocurrido, con mayor gasto y pérdida de grano.

De cambiar la dirección del aire y venir pronto el buen tiempo, los daños no serán de consideración, pues la fuerza del sol en esta época del año facilita la evaporación del agua llovida.

Esta sola ha beneficiado al arbolado, y particularmente a los olivares que prometen una buena cosecha, de no desarrollarse la mosca ó el kermes.

Ecos de la Armada

Se ha dispuesto que en adelante y siempre que el motivo de enfermedad alegado no sea de aquellos que impidan en absoluto se dé cumplimiento a las órdenes recibidas del ministerio de Marina, no se dé curso a semejantes instancias, previniendo a los interesados deben trasladarse al punto de su nuevo destino dentro del plazo reglamentario ó que en cada caso se disponga, y desde allí gestionen con arreglo a ordenanza, lo que puedan necesitar ó oreen las correspondencia, recomendándose con este motivo el más exacto cumplimiento de lo dispuesto sobre reconocimientos facultativos.

—Se ha autorizado a la casa Schneider para montar en la torre del crucero Cataluña, que ha de presentar en la Exposición de París, uno de los cañones destinados a la Princesa de Asturias, y en caso de ordenarse el envío del cañón de referencia a su destino, lo efectuarán así sin demora alguna, sustituyéndolo en la Exposición por otro del Cataluña.

—Se ha remitido al jefe de la comisión de Marina en Francia, el estado con dimensiones y datos de cañones, y que se refiere al proyecto de contrato con los señores Barriquand y Marc, de París, para el suministro de tres hipocálmetros para medir cables y otros tres para medir rascamas.

—La capitana general del departamento de Cadix subasta la adquisición de 10 000 kilogramos de cobre en torales, con destino a las obras del crucero General Liniers.

Información militar

Han sido dados de baja en el ejército los segundos tenientes de la escala de reserva don Francisco Cordero Martínez y don José Blanco Casanová.

—Se ha concedido la excedencia, con residencia en Arohidona (Málaga) al segundo teniente de la guardia civil don Joaquín Aguirre García; con residencia en Utrera al capitán de dicho instituto don Andrés Araujo Beltrán, y con residencia en Lucena (Córdoba) al veterinario de segunda don Pedro Peñalver Varó.

Noticias generales

El sábado comenzó en Murcia el Congreso Nacional de Minería, concurriendo distinguidas personalidades de Madrid, Ovisdo Almería y otras capitales y distritos mineros.

De los nueve importantes temas propuestos, y que afectan los más trascendentales problemas de minería, solo quedará uno pendiente.

Sobre los demás presentarán interesantes Memorias don Lorenzo Alonso Martínez, don Enrique Hauser, don José María Madridaga, don Manuel Malo de Molina, don José Maestro Perez, don José Ledesma, don Lucas Mallada y don Manuel Sánchez Masías.

Los congresistas inscritos pasan de doscientos. Entre los interesados en la minería española ha despertado gran entusiasmo el Congreso.

—El proyecto de bases que hemos dado en el día anterior para la constitución de la sociedad El Tiro Nacional, será sometido a la aprobación de la Sociedad en cuanto ésta se haya constituido. Para la realización de ello se celebrará una reunión en el Ateneo de Madrid el próximo día 16.

—Un persona que ha presenciado lo ocurrido en la romería que se celebró en Carañio, ayuntamiento de Pol (Lugo), da algunos detalles de la reyerta que allí ha tenido lugar y que ha revestido carácter de verdadera batalla. Empezó a las cinco, duró y hubo hasta las seis y media de la tarde tiros, pedradas y puñaladas.

De una pared que servía de cierre a una finca, arrancaron los combatientes casi todas las piedras, y cuando el propietario fué a recogerlas para levantar de nuevo la pared, apenas había una que no estuviese manchada de sangre.

—Segun telegrama del eminente autor de La Pluralidad de los Mundos, el día 18 de los orientales saldrá de París en tren directo a Eiloh, Camilo Flammarion.

—Se hospedará en la morada del alcalde de dicho pueblo y, desde ella, estudiará el próximo eclipse de sol.

El ilustrado astrónomo, después de presenciar el eclipse irá a Madrid, donde se trata de rendirle un tributo de admiración obsequiándole con un banquete al que asistirán hombres de ciencia y literatos.

Fiesta aristocrática

En la fiesta dada por la duquesa viuda de Ballén en su palacio de la corte, bailó el rigodón de honor la infanta doña Isabel con el actual duque de Ballén, y la madre de este con el príncipe don Carlos de Caserta.

En el ostión tuvo la infanta por pareja al general Echagüe, y el príncipe a la marquesa de Eisoal.

Las damas que más llamaron la atención por su hermosura ó por la riqueza de sus joyas, fueron: las duquesas de Alba y Montellano, la de Fernán Núñez, la marquesa de la Laguna, la señora de Iturbe, la condesa de Pino Hermoso, marquesas de Portago y de Monistrol, señora de Malo, marquesas de Casa-Torres y de Ivanrey, señoras de Agrela, Silva, Esteban Collantes y Granada, condesa de San Román, señora y señorita de Castellanos, marquesa de Bolaños, duquesas de Sotomayor y de Osuna, señoras de Stuart y de Castellones y la encantadora hija de los marqueses de Baroja, que hacía su presentación en sociedad.

Conducta plausible

El ayuntamiento de Trigueros, de acuerdo con los más importantes vecindarios de aquel término municipal, ha acordado, en vista de haberse presentado la filoxera en aquellas vides, sustituir las por plantas americanas.

Para esto han encaugado al ilustrado ingeniero agrónomo de esta provincia, señor Noriega, se encargue de la dirección de estos trabajos.

Dicho ayuntamiento ha puesto a disposición del señor Noriega una extensa parcela de terreno donde se establecerá el vivero de vides americanas en cantidad de 300.000.

Estas serán ingeridas por vides del país de las que mejor fruto y rendimiento hayan dado.

Desde el próximo año comenzarán los trabajos de sustitución en los viñedos.

Las vides americanas serán adquiridas por los hacendados al costo, y a los pequeños labradores se les facilitarán gratuitamente.

Con este procedimiento, dentro de pocos años, aquel término estará convertido en uno de los más importantes centros vinícolas de la provincia de Huelva.

Digna de imitar es la conducta del ayuntamiento de Trigueros.

Los pasados sucesos

Una víctima escolar. Se nos dice que entre los alumnos de nuestra Universidad reina bastante excitación, y que la causa es la siguiente:

El jueves último, y oyendo, sin duda, la guardia civil que el joven estudiante don Tomás Perez Romeu, que se hallaba en el balcón de su casa (plaza del Salvador) arrojó piedras y silbo, lo denunció a las autoridades, y éstas, ordenaron ayer su conducción a la cárcel, quedando incomunicado y sujeto a la sumaria que, con motivo de los alborotos a que dió lugar el cierre de tiendas, está instruyendo en Sevilla.

Conociendo la detención esta mañana por los alumnos de la Universidad, y tratándose de un compañero muy estimado por todos y de reconocida prudencia y rectitud, inmediatamente se levantó protesta unánime contra tal determinación, que ellos consideran injusta y arbitraria, por inmerecida.

Acto continuo, todos los alumnos de la Universidad se dirigieron a la ósarma rectoral y pusieron en conocimiento del señor Laraña los hechos anteriores, solicitando de nuestra primera autoridad universitaria que les apoyara en cuantas gestiones hicieran por conseguir la libertad del querido compañero.

El señor Laraña, identificado en un todo con los laudables deseos de sus alumnos, les prometió hacer cuanto le fuera posible por conseguir que el señor Perez Romeu no fuese víctima de una equivocación, ni continuara sufriendo las vejaciones que le ocasionará su estancia en la cárcel, y en caso de no lograrse esto inmediatamente, tomar su defensa energicamente, como rector y como abogado.

Los alumnos salieron muy satisfechos de la acogida que les dispuso el señor Laraña, y después, y cada vez en mayor número, y con el espíritu más exaltado, pasaron a conferencia con el decano del citado centro docente don Antonio Andrade y Navarrete, el cual les contestó en los mismos términos que el señor Laraña, causando con ello gran entusiasmo entre los nobles escolares, que tan activamente han procurado auxiliar en sus oitias a un colega.

Segun tenemos entendido, comisiones de estudiantes visitarán a las principales autoridades civiles y militares de esta capital para aplicarles la libertad del señor Romeu.

Nosotros deseamos que tengan completo éxito en su simpática empresa.

Desgracias en el mar

Dos ahogados

Confl 12.—En la madrugada de hoy fueron sorprendidos por un violento ciclón, los siguientes faluchos, de ocho toneladas cada uno:

Augusto, con cuatro tripulantes, su patrón don Servando Cárdena; Juanito, con cuatro tripulantes y un niño de 11 años, su patrón, don José Escobar; San José y Animas, con tres tripulantes, pues su patrón don Manuel Rodríguez, se hallaba desembarcado en esta villa, y Dos Primos, con cuatro tripulantes, su patrón, don Enrique Burella. Los cuatro están al servicio de la almadraba torre Atalaya, calada frente a esta población, como a una milla de la playa, y se hallaban fondeados junto a aquella, cuando fueron sorprendidos por un violento ciclón, desencadenado en esta costa con tanta rapidez, que no les permitió ganar el mar de fuera, para buscar después un puerto de refugio.

Por esto, vídronse precisados a aguantar el temporal amarrados a la almadraba y sin otro auxilio que el de Dios, no habiendo medios humanos para poderlos socorrer, pues el mar estaba imponente, recordándonos a los que nos hallábamos en la playa, el infante 10 de Marzo que causó la pérdida del Reina Regente, prólogo de nuestras recientes desdichas.

Apenas fué de día, comprendió este vecindario el inminente peligro que corrían los infelices tripulantes de los citados faluchos, y tanto por el capitán de la almadraba, don José Hons, como por el cabo de mar don Jesús Morales y las demás personas peritas del pueblo, se trató, en vano, de encontrar medios de poderles auxiliar, pues el estado del mar no lo permitía, y hubieron de limitarse a mirar con desesperación desde tierra a aquellos débiles barcos, que eran juguete del impetuoso mar, cuyas olas, como incommensurables montañas, unas veces parecían elevarlos a las nubes y otras hundirlos en lo más profundo de su seno. No quedaba otra esperanza que la de que el temporal cesara y pudieran ganar la orilla sanos y salvos. [Vana esperanza]

A medida que avanzaba el día, aumentaba su fuerza el huracán, y comprendiendo los desgraciados tripulantes que de alcanzar la noche en tal estado se haría más horrible su situación, decidieron soltar las amarras y que el mar les arrojase a la playa, donde la Divina Providencia pudiera salvarlos.

Lograronlo, milagrosamente, los faluchos Juanito, San José y Animas y Dos Primos con todos sus tripulantes; pero no así el Augusto, que ya cerca de la orilla, fué envuelto por las olas, que arrastraron a sus tripulantes, dos de los cuales pudieron salvarse, gracias al auxilio que les prestaron los operarios de la Almadraba, ahogándose otros dos, a quienes fué imposible salvar, no obstante las tentativas que para conseguir se realizaron.

Los ahogados se llaman Diego Méndez Redondo, de 27 años, casado, natural de Isla Cristina, y José Polo, natural de Cadix, veintiocho de Isla Cristina y de 41 años de edad. Este deja mujer y cuatro hijos.

Quedan aun, en uno de los barcos de la Almadraba, cuatro marineros que hacen el servicio de vigilancia y que no han podido venir a tierra, teniéndose por seguro que, de seguir el temporal, serán otras tantas víctimas del mismo.—Briceno.

Asociación de Caridad

En la reunión tenida por la comisión ejecutiva de la Asociación Sevillana de Caridad, se dió cuenta de haberse recibido un billete a mitad de precio para un indigente que lo ha solicitado.

También se ha recibido de los señores Ibarra una autorización para que un pobre pueda ir a Bilbao a bordo de uno de los buques de la flota de los mencionados navieros.

Más donativos. Don Francisco Ortiz, 25 pesetas una sola vez y 5 mensuales; señores Ramos Hermanos, 100 pesetas una vez y 5 mensuales; Junta provincial de Beneficencia, 3 900 pesetas por una sola vez; don Juan Marquez, 3 mensual; don Francisco Obin y Pelayo, 1 y 1; Monte de Piedad, 250 por una sola vez.

Juntas parroquiales. La de San Martín ha quedado constituida en la siguiente forma:

Presidente: don Francisco Máximo Alvarez, Vocales: don José Alvarez Luna y Rodríguez, don Juan Grimarey y Villasis, don Manuel Clavijo y Torres, y don José Alvarez Luna y Pola, secretario.

Otros asuntos

La comisión acordó dar las gracias a los señores de la Junta provincial de Beneficencia y al director del Monte de Piedad, por los donativos hechos a favor de la Asociación.

El señor Dalps ha estado hoy de guardia en el Asilo, por el buen orden del mismo; mañana corresponde el turno a don Luis de Ibarra, y pasado a don Francisco Arjona Rejes.

Nos ruegan hagamos a la directiva de esta benéfica asociación la siguiente pregunta: ¿No hay forma de dar los socorros a los mendigos sin que estos desgraciados tengan que sufrir la inolenancia de la lluvia y del sol?

El espectáculo que hoy se da no es nada humanitario.

El concurso de la Económica

Los jurados. Para juzgar del mérito de los estudios presentados al concurso, en el tema primero, con los medios de extinguir en Sevilla la mendicidad, indicando las causas que contribuyen a sostenerla y los medios de remediarla, han sido designados los señores don Gabriel Lupiáñez, don Joaquín Real, don Enrique de la Peña, don Luis de Ibarra y señor conde de Santa Bárbara.

Tema segundo.—Al que haya introducido una nueva industria en la provincia durante el último año.

Jurados: Señores don Rloar García Maravero, don Manuel Grosso, don Francisco Candelers, don Antonio G. y García de Meneses y don Federico Relimpio.

Tema tercero.—Una verja de hierro bañado, estilo gótico.

Jurados: Señores don Francisco Ceballos Montenegro, don Jacobo Galli, don Antonio

de Padura, don Francisco Narbona, y don Manuel de la Cuesta.

Tema cuarto.—La mejor descripción lógica agronómica de una región de provincia de Sevilla, deduciendo de ella los cultivos que más convenga a la misma.

Jurados: Señores don Romualdo Martínez, don Romualdo González Frago, don Romualdo Jimenez Cadenas, don José Jimena y Pareja y señor conde de Lara Nueva.

En la capilla real

Con motivo de haber estado descubierta hoy el cuerpo del rey San Fernando, se celebró esta mañana en la capilla real Nuestra Señora de los Reyes una solemne misa a la que han asistido muchos señores.

Por la mañana dió la guardia de honor el oficial don Francisco Laraña, mandada por el oficial don Enrique Fernandez, y los señores don Enrique Fernandez, don José Medina y abanderado don Federico Cadenas.

Por la tarde mandaba la compañía el señor Laraña y los tenientes don Juan G. y don Augusto Comas.

NOTICIAS LOCALES

Temperatura media de la sombra 16° 8 centígrados, máxima 21 8, mínima 11 8, máxima al sol 24 4. Presión barométrica: Máxima 745 8 milímetros, mínima 745 4, caída en milímetros 14 2.

Para proceder al pago de dos dotaciones patronales fundado por Miguel Martín Gutiérrez, la Junta provincial de beneficencia lo anuncia por término de 15 días, a fin de que las interesadas que se consideren con preferente derecho a dicha Sala de Cuentas y doña Beldomera González y Calzales, casadas respectivamente en 29 de Febrero de 1884 y 30 de Julio de 1889, presenten las oportunas reclamaciones en la secretaría de dicha Junta, y esta pueda en su vista acordar el pago a favor de las legítimamente les correspondan. La resolución del patronato instituido por Francisco y Ana Caro, dispone dar dotas para el mantenimiento de 6 orfandades parientes de los fundadores. La Junta de beneficencia anuncia por término de 15 días para que las interesadas presenten sus solicitudes a la secretaría de la misma.

En el negociado de Quintas de la secretaría municipal se reanuda la presentación de los soldados José Conejero Alanís, Reyes Jimenez, José Peña Siles, Antonio Rico Linarez, Antonio Clorón Jimenez, Antonio Ordoñez Rídenas, José Alonso Gallo, José Sánchez Pinto, Antonio Palma Jara, Antonio Gamito Avilés, Enrique Millán Trápato, Isidro González Marín, Diego Pérez Velasco, José Crespo Morales, Joaquín Crespo Amores, Enrique Solís Moreno y Rodrigo Vargas San Martín.

Los cofrades de Nuestra Señora de la Peranza se han dirigido hoy al Ayuntamiento para darle las gracias por el donativo de 500 pesetas hecho a favor de la hermandad.

Por hallarse aun enfermo el presidente de la comisión de Obras públicas, esta se reunirá hasta el jueves próximo.

Una comisión de vecinos de la destruida plaza del Salvador ha visitado hoy al alcalde con objeto de entregarle una solicitud pidiendo la reconstrucción de aquella, que parece existe el incomprensible propósito de adjudicar el piso de dicha explanada convirtiéndola en vía transitable para los vehículos. En la instancia se aducen razones muy atendibles; pero nosotros nos consideramos inútiles, entendiendo a favor del propósito que se arbitra en el Consejo.

En la próxima semana están de guardia nocturna el juez don Diego Davila, el secretario don José Muñoz Quesada, el médico don José León Escobar y el oficial don Enrique Salazar.

Operaciones practicadas en el Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Sevilla en el mes de Abril de 1900:

1 370 empeños de alhajas, 102 273 pesetas 1 477 desembolsos de id., 118 129; 1 456 pesetas de ropas, 33 212; 1 920 desembolsos de id., 50 248; 56 empeños de efectos públicos, 488 694; 69 desembolsos de id., 483 200; un empeño de efectos comerciales (acciones del Banco de España, etc., 8 500; venta de alhajas, 7 288 50; id. de ropas, 2 117 72; total de ventas entregados a sus dueños, 3 176 45; movimiento de la Caja de Ahorros 473 118 67.

El miércoles sale de Madrid para Sevilla la compañía del teatro de Lara, que ha de actuar en nuestro coliseo de San Fernando en la próxima temporada.

El domingo 30 del corriente mes, a las once de la mañana, se celebrará en el Monte de Piedad y Caja de Ahorros la venta en pública subasta de los empeños de ropas, cuadros, cobres y otros efectos vendidos en el mes de Agosto de 1899 que no hayan sido renovados por sus dueños.

La Sociedad Económica Sevillana de Amigos del País, celebrará esta tarde, el día 15 del corriente a las ocho de la noche en el edificio que ocupa, Rloja 25, patatatar de varios particulares.

Ha sido nombrado ingeniero jefe de la división hidrográfica del Guadaquivir, don Ricardo Herrera, que actualmente desempeña el cargo de jefe de Obras públicas de la provincia de Granada.

Por los agentes del municipio han sido hoy decomisadas 40 hogazas de pan por no contrar a las faltas de peso.

Ha sido autorizado para desempeñar provisionalmente, el cargo de consue de Costa Rica en esta capital don Manuel Cordero Ternero.

BAZAR ESPAÑOL.-TETUAN 39

Surtido completo en objetos de fantasía y arte para regalos... Francisco Ortiz.-Tetuan, 39.-Sevilla.-No se abre los domingos



R. I. P. A. EL SEÑOR

D. Angel Caravaca y Marés

HA FALLECIDO EN ESTA CAPITAL El día 7 de Mayo de 1900

Su afligida esposa, hijos, padres, madre política, hermanos, (presente y ausente), hermanos políticos, sobrinos, primos y demás parientes...

Recordatorias. Gran surtido de ocho pesetas el 100 impresos y con sobres, hasta las más lujosas...

Torres a la casa de socorro de la calle Cardenal, donde recibió curación de diversas lesiones...

El resto de los sucesos no lo publicamos por ser de escaso interés.

Diario taurino

En el correo han regresado a Santander los representantes de la Sociedad Taurina Montañesa.

Dichos señores, que han permanecido en esta capital la pasada semana, han visitado los cerrados del marqués del Saltillo...

La Sociedad Taurina Montañesa tiene el propósito de que las corridas que se celebren en Santander...

Los diestros contratados son Fuentes, Bomba, Lagartijillo y Conejito.

PARA MAÑANA CONVERSACIONES POLITICAS TEORIAS CONVENIENTES por MARTIN

Nuestros Telegramas

Agencia Mencheta

Lo que dice la prensa

Madrid 14, 10 m.—El Liberal dice que la entrada del señor Gasset en el ministerio, no solo ha sido para intentar la empresa...

El Liberal, ocupándose del mismo asunto compara los párrafos más duros de la circular de ayer con el artículo publicado en El Imparcial el 26 de Noviembre de 1893...

El Globo publica un artículo titulado Nuevo desvío. En él censura la circular del ministro de Agricultura, Industria y Comercio...

El País dice que todo conspira dentro de la situación contra la Unión Nacional. La agresión realizada ayer en la circular es descomunal...

Congregación legal

Madrid 14, 12 15 t.—La Gaceta publica hoy una real orden del ministerio de Gracia y Justicia, dirigida al arzobispo de Sevilla...

Hablando con Silvela

Madrid 14, 1-20 t.—El jefe del gobierno, señor Silvela, nos ha dicho que los telegramas que de todas las provincias se reciben...

Le preguntamos sobre el fundamento de la noticia de que el obispo señor Morgades será llamado a Roma...

Respecto de la cuestión del gobernador de Barcelona, el señor Silvela sigue mostrándose reservado.

Conferencia

Madrid 14, 1 25 t.—El general de marina señor Marengo ha celebrado hoy una detenida conferencia con el presidente del Consejo...

El jefe del gobierno manifestó al señor Marengo que no tiene el propósito de retirar ninguno de los créditos destinados a dicho arsenal.

Los prisioneros

Madrid 14, 1-30 t.—El presidente del Consejo señor Silvela ha recibido un telegrama del consul español en Manila...

En poder de éstos calcula el consúl que solo quedarán ya de 60 a 80 prisioneros.

La embajada

Madrid 14, 1 40 t.—Hoy se han firmado las credenciales que acreditan a los señores duque de Mandas y Dupuy de Lome como embajadores de España en Londres y el Quirinal...

En Palacio

Madrid 14, 1 45 t.—Esta tarde ha estado en Palacio, cumplimentando a la reina el general señor Cerero.

Presentación de credenciales

Madrid 14, 1 45 t. (Urgente).—Caja solemnidad de costumbre tuvo lugar en Palacio la presentación de credenciales a la reina por el nuevo representante de Turquía en España.

Al acto asistió el ministro de Estado, señor marqués de Aguilar de Campó, y terminada la ceremonia se cambiaron las vitas de costumbre entre el ministro español y el nuevo representante en España de aquella nación.

Entierro de Bosch

Madrid 14, 5 45 t. (Urgente).—El entierro del exministro conservador don Alberto Bosch y Fustegueras verificó esta tarde, ha estado muy concurrido.

Presidieron el duelo el hijo de Bosch, don Enrique, el ministro de la Gobernación, señor Dato, en representación del gobierno, el duque de Tostán como jefe de la minoría...

Entre los carruajes figuraba la carroza del Senado. De la casa mortuoria bajaron el féretro a hombros, hasta el coche que había de conducir el cadáver del señor Bosch a su última morada...

Toros en Madrid

Madrid 14, 5 30 t. (Urgente).—Al empezar la corrida hay una entrada mediana en la plaza. El cielo está muy nublado y amenazando lluvia.

Hecho el despeje y después de los preliminares de rúbrica, se da suelta al Primeros.—Maestro de mote, cuatroño, berrendo en castaño y cornalbierto.

El animal, que es blanco y topón, tomó en el primer tercio seis puyazos, desquitándose en dos caídas y dejando dos penos para el arrastre.

Cambiada la suerte cojen los palos Cuarrinche y Zayas, prendiendo entre los dos tres pares malos, (Pitos)

Quinto, de verde y oro, después de saludar a la presidencia, se dirige a su enemigo, dándole varios pases con bastante trabajo a causa del viento, que dificulta mucho el manejo de la muleta.

Después se perfiló y entrando a matar puso término a la faena y al toro con un metisaca bajo. (Oración de pitos.)

Segundo.—De mote Acetuno, fino, bien puesto y bravo. Tomó seis varas, recargando, y se cobró con tres puyazos.

Fuentes escuchó merecida ovación en un quite superior que hizo al picador Carriles. El Cuco y Malagueño cumplieron en banderillas, clavando cuatro pares superiores.

Fuentes (de azul y oro) da varios pases muy artísticos, y parando, como preparación a un pinchazo superior, con los terrenos cambiados, media algo caída, en igual forma; otro pinchazo y una estocada buena saliendo trompado y con la camisa rota por el pecho. El puntillero estuvo desaozartado; dió cinco golpes. (Pitos al cachetero y palmas a Fuentes.)

Tercero.—Atiende por el mote de Granizo y era negro mulato y bien puesto. Cantares, en la primera pica, enhebra el palo en la piel de Granizo.

En la segunda vara, Badila repite la misma operación, llevando el toro un buen rato clavadas las dos garrochas.

El público obsequia a Badila y a Cantares con una pita.

Fuentes se retira a la enfermería. El bicho tomó en conjunto cinco puyazos, a cambio de dos caídas y dos penos para el arrastre.

El Sevillano y Antolín enlajan tres pares de palitroses, regulares.

El Algabeño, que viste traje verde y oro, omite su faena de muleta dando al toro varios pases muy movidos.

Su faena, sin embargo, es muy valiente. Cuando el toro cuadró, el de la Algabeña entró a matar con mucha guapeza, agarrando una superior estocada a un tiempo que fué suficiente para que doblara la res. (Palmas.)

En este momento sale Fuentes de la enfermería. Tiene pequeños arañazos en el pecho y fuertes erusiones en la cara.

Cuarto, Bienmirado, negro bragao y bien puesto. Cinco varas a cambio de tres caídas y un peno difunto, compusieron el primer tercio.

Cambiada la suerte, Blanquito coloca dos buenos pares de banderillas y Moyano uno y medio aceptable.

El toro es corrotón, y ahuoha. Quinto empieza a pasar parado y de cerca, sufriendo peligrosas caídas.

Entra a matar dos veces, y coje la primera un pinchazo bajo y la segunda media estocada buena, entrando bien.

Más pases para una estocada perpendicular, entrando valientemente.

Terminó con un pinchazo y una estocada buena. El puntillero acierta al tercer golpe. (Palmas a Quinto.)

Telegramas de provincias

Parroquia robada. Bilbao 14, 4 madrugada. (Recibido con retraso).—En la parroquia de un pueblo de esta provincia, Plencia, unos ladrones se llevaron muchos objetos de valor, de oro y plata, y el metalico que encontraron en los cepillos, sin que hasta la hora presente hayan sido encontrados.—Ruy Wamba.

De Barcelona. Barcelona 14, 1-20 t.—Han reanudado sus trabajos los obreros descargadores de carbón del muelle, habiéndose conjurado el conflicto que por la carencia de carbón se tenía.

Los estudiantes de la Universidad han entrado con puntualidad en las clases. Continúa descargando un violento temporal, a consecuencia del cual llegan los vapores con gran retraso.—Simó.

Telegramas del extranjero

Nuevas elecciones. París 14.—Se han verificado nuevas elecciones municipales, en los distritos que resultaron empataados, habiendo triunfado los nuevos nacionalistas. Los grupos antisemitas reclamaron a la redacción de La Libre Parole El genio fué tal durante la noche que obligó a suspender la circulación de los carruajes por aquella calle. Fueron detenidos doce de los que se lloraron a la policía.

Avance por el Orange. Londres 14.—Los orangistas se concentran cerca de Cioclam, en las alturas de Moznansberg. Muchos fugitivos se dirigen a Bethlehem. Los generales Rundle y Bravart-ingleses siguen avanzando sin resistencia. El primero ocupó una colina a 16 millas de Thabonah, apresando muchos. Cerca del río Orange se apoderaron los ingleses de caballos, carneros y 4000 bueyes.

Orangistas vencidos. Kronstadt 14.—Capituló Pleidornst, la que dejaron los boers. Los irlandeses quemaron la estación y las mercancías en ella depositadas y el general French que opera en los alrededores con la caballería cortó la línea, pero antes se escapó el último tren boer. Se han hecho muchas prisiones y preso de clar—afirma el telegrama oficial—que las gentes son hostiles a los boers.

El presidente Steija ha llegado a la nueva capitalidad del Orange, creyéndose terminada con esto la resistencia del Orange.

Ingleses y boers

Orden de la plaza del día 14 de Mayo de 1900. Jefe de día, el teniente coronel de Soria don Manuel Quirós.

Hospital y provisiones el capitán de idem don Juan Rodríguez. Paseo de Soria. De orden de S. E.—El comandante sargento mayor, Antonio Ibot.

Avisos oficiales

Sección de espectáculos. FUNCIONES PARA HOY. TEATRO SAN FERNANDO.—Compañía de ópera...

TEATRO DEL DUQUE.—Compañía cómico lírico—A las ocho y media, Ligrita de ascos.—A las nueve y media, La Marsellesa.—A las diez y media, segundo acto.

FUNCIONES PARA MAÑANA. TEATRO DEL DUQUE.—Compañía cómico lírico.—A las ocho y media, Una vieja.—A las nueve y media, El millero de Sibiria.—A las diez y media, segundo acto.

BIBLIOTECA

EL NOTICIERO SEVILLANO

- La muerte en vida, 150 pesetas. La condesa de Rahón, segunda parte de la muerte en vida, 150 pesetas. La posada maldita, una peseta. Filigrana, una peseta. Los dos caminos de la vida, una peseta. Glago, una peseta. Divorcio, una peseta. Angelcald, una peseta. El As de Oros, una peseta. Los misterios de una casa, una peseta. Los amores de Aurora, segunda parte de Los misterios de una casa, una peseta. Justicia gitana (tercera parte de Los misterios de una casa), una peseta. La fuente de las perlas, una peseta. La resucitada, una peseta. Punto en boca, una peseta. El barón americano, una peseta. La reina de los miserables, una peseta. El yerno, 275 pesetas. El barón fantasma, una peseta. El misterio del pasaje del Sol, una peseta. El señor de la montaña, una peseta. La lealtad de Juan, una peseta. Mouseline, una peseta. Cartucho, una peseta. Las víctimas de una triple peseta. Un drama en Rusia, una peseta. Sin-Suerte, una peseta. La duquesa Olandia, una peseta. El salvaje, una peseta.

Reglamento de la Plaza de Toros

Se vende encuadernado a 25 centimos cada ejemplar, en la Administración de este periódico.

La Junta local de primera enseñanza se reunirá mañana en el salón de sesiones del Ayuntamiento para el despacho de los asuntos pendientes.

La comisión delegada para instruir el expediente por los abusos del Matador, que entre otras cosas produce el encañamiento de la carne, ha mandado citar a los tableros denunciadores para que se ratifiquen en su denuncia y expongan detalladamente las faltas y perjuicios que se les ocasionan.

En la parroquia de la Magdalena tuvo lugar esta mañana el funeral y luego la conducción al cementerio de San Fernando del cadáver de don Luis Tous y Coll, comisario de Guerra de primera clase.

Los marqueses de Casa Uloa han tenido la desgracia de perder a su hija la señorita Enriqueta Santiago Pacheco. Enviamos nuestro pésame a la familia doliente.

Se ha puesto a la venta en esta capital el chipseante semanario de Madrid El Fusil.

Se encuentran vacantes en el distrito de esta Audiencia territorial los registros de propiedad de Priego (de segunda clase), con fianza de 2.500 pesetas, y de Grazalema (de cuarta clase), con fianza de 1.125 pesetas, cuya provisión debe hacerse por concurso entre los registradores que lo soliciten.

De Hacienda

En la delegación de Hacienda se han recibido los siguientes libramientos: De Instrucción pública y Agricultura seis a nombre de doña Cristina Martín, don Juan Mangas, don Miguel a. ava, don José Gonzalez y don Enrique Romero; y de Gobernación dos a favor del señor jefe de telegrafos.

Ha sido declarado asistente, a su instancia, don Eduardo Serrano y Navarro, oficial de segunda clase de esta administración de Hacienda, habiendo nombrado para este cargo a don Manuel Sa. agaray y Ledesma.

Ha sido nombrado oficial de tercera clase en el registro fiscal de la propiedad de Sevilla don Carlos Alonso Gomez de la Serra.

Por la depositaria pagadora de Hacienda se han estafado hoy 20 337 17 pesetas, para atender a las diversas obligaciones del Estado en esta provincia.

Dentadura: la tiene siempre robusta y sana el que gasta el Licor del Polo de Orive. Farmacia de El Globo.

No solo en España, sino en América e Inglaterra, se ha generalizado un tratamiento con el que se curan, aunque sean muy ónticas, las enfermedades del estómago e intestinos: el dolor, las acedias, vómitos, diarreas en niños y adultos, dispepsias, úlceras del estómago, neurastenia gástrica y catarras intestinales. Muchos médicos de enfermos deben su salud al uso de esta excelente medicina, que es el Elixir Es tomacoal de Saiz de Carlos, poderoso tónico que abre el apetito y ayuda a las digestiones.

Dr. Dalebrook, médico inglés.—Zaragoza, 12.

Puentes de carbunilla y ante, para señoras y caballeros, desde 2 pesetas. Clase superior. M. Perez Sierres 83

Nadie puede competir en refinos con el Bazar de la Campana por tener éste un gran surtido de todas las marcas conocidas a precios limitadísimos.

Para la medicación de la infancia se requieren medicamentos agradables y activos. Por responder a esta doble indicación, se administra todos los años el Jarabe de Ribano yodado de Grimault y Compañía a un número considerable de niños enloquecidos, linfáticos y sin alegría.

Antes de comprar muebles visita la casa Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.—Sevilla

Suizo Chico RESTAURANT Y PASTELERIA Sierpes, 43 (Esquina Rívero)

SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Cabrito a la catalana

Ubiertos en casa, desde 5 pesetas en adelante, para la noche 6'25.

PETIT-FORNO RESTAURANT Y PASTELERIA SIERPES, 72 Y 70

PLATOS DEL DIA PARA MAÑANA Jamón a la madrileña (desde la una)

Mantecado fresa y limón, granizado

MINERO se facilita dinero sobre hipotecas y se compran pazares y paqueletes del Monte de Piedad, Hernando Colón, 21, de uno a cuatro

Pérdida de un bordado de laxxi, que representa al Niño Jesús, se extravió el sábado 12. La persona que lo haya encontrado pueda entregarlo en calle García de Vinuesa, 43, y se le gratificará.

Bonito regalo Relojitos de acero garantizados con la óales ó nombre grabado y cadena elegante de oro doble. Todo por 15 pesetas. SIERPES, 49

Bazar-Lozano

Café Campana, y, y O'Donnell, 1. Todas las noches conciertos, de 7 a 12, por la orquesta de damas y caballeros italianos.

REYES

Café Campana, y, y O'Donnell, 1. Todas las noches conciertos, de 7 a 12, por la orquesta de damas y caballeros italianos.

Contra el gobierno

A la junta directiva de la Asociación de propietarios de Madrid ha dirigido uno de sus individuos, el señor Prieto, petición de junta general extraordinaria para protestar de la conducta del gobierno, fundándose en los siguientes argumentos:

Las disposiciones recientemente dictadas por el ministro de Hacienda, restringiendo el período voluntario de la cobranza de contribuciones, resultan verdaderas ukase imperiales, que a espaldas del Parlamento viene a derogar las leyes y reglamentos vigentes, y no puede ser considerada más que como una especie de reto al país agonizante, que protesta ya sin fuerzas para soportar las intolerables cargas que imponen los actuales presupuestos.

No solamente se han conservado en estas contra toda justicia—una parte importante del recargo transitorio de guerra, sino que por la nueva ley de derechos reales se aumentan de la transmisión de dominio por compra venta, haciendo aún más difícil y ruinosa la enajenación de la propiedad, y por si esto no fuera bastante se hace punto menes que imponer, para lo sucesivo, la conservación de las fincas urbanas que por la reparación más insignificante tendrán que pagar, a más de los elevados derechos municipales, los que prohibirá el Estado por la desoladora ley. ¡A nadie más que a nuestros desatinados gobernantes puede ocurrírsele convertir en elementos de tribulación lo que todas las naciones civilizadas facilitan y hasta fomentan por los medios posibles para procurar la higienización y el embellecimiento de las poblaciones!

Los ministros, que se muestran orgullosos por las elevadas cotizaciones de Bolsa, deberían fijarse en la baja enorme—de muy cerca del 40 por 100—que ha sufrido la propiedad urbana de Madrid, cuyos solares, en los puntos más céntricos y mejores de la capital, vienen retrándose en baja desde hace algunos años, sin que por esto aparezcan compradores.

Podrían sufrir tales depreciaciones y gravámenes si existiese fundada esperanza de mejora y las cargas se repartiesen por igual; pero resulta intolerable, cuando dentro de la nación existen importantes sociedades extranjeras que, realizando un piñín a beneficio, evaden el pago de toda clase de impuestos, se declaran insolventes cuando les plazca oportuno—sin perjuicio de seguir funcionando—y cuentan con la impunidad más absoluta por estar protegidas por altos personajes políticos.

Para extinguir la langosta

Los señores Demaso Hernández y don Tomás Yébenes, médico titular y alcalde de Corral de Calatrava (Ciudad Real), respectivamente, han hecho públicos datos de gran importancia para los agricultores, que con gusto reproducimos por referirse a asunto de interés grande para nuestra región.

La junta local creada allí para la extinción de la langosta, que desde hace tiempo los medios ordinarios a obtener un resultado que sus esfuerzos para su erradicación de la zona por estar protegidas por altos personajes políticos.

aceptada la idea por la junta, se decidió llevarla a la práctica.

Hicieron ensayos con el mencionado cáustico a varias concentraciones y el éxito coronó los esfuerzos de todos, pues se consiguió destruir la langosta hasta en lugares donde las grandes masas del insecto parecían difíciles de combatir, apelando al medio de concentrar la sosa a 13 ó 20 grados de ley.

En el día de hoy se habrán celebrado en Madrid—si el tiempo lo ha permitido—las primeras carreras de caballos de esta temporada, con arreglo al siguiente programa oficial:

Primera carrera.—De Venta.—A las tres y media. Premio 1 000 pesetas.  
Segunda carrera.—Criterium.—A las cuatro. Premio 2 500 pesetas; 2 250 al primero y 250 al segundo.

Tercera carrera.—Gran premio de Madrid.—A las cuatro y media. Premio 5 250 pesetas; 5 000 al primero y 250 al segundo.

Quinta carrera.—Viesca.—A las cinco y media. Premio 1 500 pesetas; 1 250 al primero y 250 al segundo.

Seis.—(Saltos) Vallas.—A las seis. Premio 1 500 pesetas; 1 250 al primero y 250 al segundo.  
El viernes 19, segundo día de carreras.

Carreras de caballos

En el día de hoy se habrán celebrado en Madrid—si el tiempo lo ha permitido—las primeras carreras de caballos de esta temporada, con arreglo al siguiente programa oficial:

Primera carrera.—De Venta.—A las tres y media. Premio 1 000 pesetas.  
Segunda carrera.—Criterium.—A las cuatro. Premio 2 500 pesetas; 2 250 al primero y 250 al segundo.

Tercera carrera.—Gran premio de Madrid.—A las cuatro y media. Premio 5 250 pesetas; 5 000 al primero y 250 al segundo.

Quinta carrera.—Viesca.—A las cinco y media. Premio 1 500 pesetas; 1 250 al primero y 250 al segundo.

Seis.—(Saltos) Vallas.—A las seis. Premio 1 500 pesetas; 1 250 al primero y 250 al segundo.  
El viernes 19, segundo día de carreras.

El sábado 19, segundo día de carreras.

Un sacerdote muerto

La Publicidad, de Granada, da cuenta de un suceso misterioso ocurrido en Sierra Nevada.

Parece que el 2 del próximo pasado Enero marchó a la dehesa de San Jerónimo el prebitero don Lucas Jimenez, natural de Alhama. El día 8 del mismo mes se fué de la dehesa a la cortijada Mirador del Espinar, sita en Sierra Nevada. El padre Lucas ha sido encontrado muerto, ignorándose si se trató de un suicidio ó de una muerte violenta. El juzgado se encontró en las vestiduras de aquél dos cartas.

Puerto de Sevilla

Salie el sol a las 4.44. Pónese a las 7.9. Luna llena el 13. Cuarto menguante el 24.

Movimiento de buques en nuestro puerto en el día de hoy:  
BUQUES ENTRADOS: Vapor español Juan Cunningham.

BUQUES SALIDOS: Vapor español Segovia, para Marsella y eszalas.  
BUQUES DESPACHADOS: Vapor español Cabo Quejo, de 1 218 toneladas, capitán Pedro Bessocochea, con carga general; falucho Carmen, de 20 toneladas, patrón José Soto, con ladrillos, para el Puerto de Santa María; laúd Virgen de la Cinto, de 14 toneladas, patrón Pedro Delgado, con ladrillos, para Cádiz; vapor inglés Kildonan, de 2.117 toneladas, capitán E. Bartarel, con mineral del Cerro de Hierro, para Glasgow; balandra Bartolomé, de 285 toneladas, patrón Ismael Rodríguez, con carga general, para Ayamonte; vapor español Santa Ana, de 1 463 toneladas, capitán José Heredia, con carga general, para Marsella y eszalas.

Movimiento de buques en el puerto de Bonanza:  
Entradas de la mar: Vapor inglés Ossian y vapor español Juan Cunningham.  
Salidas para la mar: Vapor Anita a las 9.55, vapor inglés Hazelmere a las 10.1, vapor Torre del Oro a las 10.55, vapor Nuevo

TRIBUNALES

Jurado por homicidio.—Se verificó la vista en la sección segunda con los jurados de Sevilla, siendo el procesado Pedro Herrera Carranza, preso por muerte violenta de José García Romero, al que agredió en el camino de la Algabe a Sevilla, ocasionándole seis heridas con arma blanca, de resultas de las que falleció el día 28 de Setiembre del año pasado.

El fiscal pedía que se condenara a Carranza a la pena de 14 años, ocho meses y un día de reclusión, y su defensor, don Francisco Castillo, que se le absuelva por falta de prueba, ó en otro caso, que se apelen en su favor tres años y seis meses con diez y seis años y un día de prisión mayor.

El Jurado dió veredicto de culpabilidad, apremiando en favor del reo la atenuante de embriaguez, y la sección de derecho condenó a Pedro Herrera a la pena de 12 años y un día de reclusión y 3.000 pesetas de indemnización.

Otro Jurado por homicidio.—Para la celebración de vista de este juicio seña la vista en el día de hoy y mañana ante la sección primera y los jurados de Cazalla de la Sierra, siendo el procesado Fernando Girón Fernández, preso por haber matado en Almadén de la Plata, la noche del 18 de Junio de 1899, a Mateo Castro, al que de un empujón le hizo caer al suelo, sobreviniéndole una congestión del golpe y quedando muerto en el acto.

A cuatro años y ocho meses y un día de prisión de la ley y un día de prisión de la ley, como autor de un delito simple de homicidio, a lo que se oponía su defensor don Andrés Ponce de León, por estimar que no era autor de ningún delito.

Se practicó la prueba, declarando el procesado y los testigos Francisco Vazquez Moya, Hilario Fernandez, T. Moteo Rivas, Antonio Bañales, Vicente Marquez, Rafael Canino Dolores Belmonte, Presentación Muñoz Filomeno Boza, don Sand II. Romero y don José Velasco, estos más oos.

Boletín comercial

Extremadura a las 11.49 y el vapor Segovia a las 11.52.

Noticias: A última hora de esta tarde ha quedado fondeado en nuestro puerto el vapor Ossian.  
—A consecuencia de las continuadas lluvias el río ha subido medio metro sobre su nivel ordinario.

Matadero

Reses cortadas en el día de hoy: 0 toros, 1 buey, 3 vacas, 1 novillo, 2 uteros, 7 cratos, 36 corderos, 3 terneros, 71 carneros, 0 machos, 27 ovejas, 0 cabras.  
Precios para el entrador: Toros, bueyes y vacas de 1.85 a 1.45; novillos, uteros cratos y añeños de 1.50 a 1.55; terneros de 1.75 a 2.00; carneros, machos, ovejas y cabras de 1.00 a 1.25.

Precios al público: Reses mayores de 1.00 a 2.00; ternera de 2.50 a 4.00; carnero, macho, oveja y cabra de 1.00 a 1.60.

Table with columns: CLASES, Precios reales, Medidas. Lists various goods like Atrécho rebasa, Atrécho fino, Atrécho basto, etc.

Sección religiosa

SANTO DE HOY: San Bonifacio, mártir.  
SANTOS DE MAÑANA: San Isidro Labrador, San Isidoro y San Toribio, obispo.  
LITURGIA: El oficio y misa de San Isidro, rito doble, color encarnado.  
CUARENTA HORAS: El jubileo se gana en la parroquia de San Pedro.  
Imp. de EL NOTICIERO SEVILLANO

UR RAPIDA SIN SONAR NI OLERAS. Diferencia de los FRESCHERS. Naturaleza y espulsión de los CLASTICOS (pléjicos) y AFRAS. VILLAS Olatras. LA VEJIGA Y RIGONES (cálculos reñitidos), prostata, INCONFIN. RASA, achilid, orina TURBIDA, suela con pelos blancos, rojos ó de sangre, etc. Intailbles SALE. LA DIFERENCIA. VENTA BOTICAS Y Gabinete Médico Americano, ALCALA, 23, 1.º. Se. drid. Occidente gratis, y por carta los de fuera. Van correo enviando en carta certificada. La Farmacia de San García Morillas, Plaza de la Encarnación, 25.—(ALMO. No. 10, y 12.º) y 13.º. Sevilla: Farmacia del Doctor Pálgado, Tetuan, 2.º y Droguería de María y Compañía, Universidad, 4.—Cádiz: Farmacia de Matas Hermanos.

VINO DE KOLA COMPUESTO DE PINEDO

(Tónico nutritivo). Kola, coca, cacao y ginseng, efecísimo para combatir la anemia, raquitismo, afecciones nerviosas, neurálgicas y reumáticas. Recomendado a los convalecientes, a las señoras durante el embarazo y la lactancia, y a todos los que tienen que ejecutar trabajos intelectuales y físicos sostenidos. Puntos de venta: Bilbao, farmacia de Pinedo e hijo, Ormaiztegui, 10, y 12.º. Sevilla: Farmacia del Doctor Pálgado, Tetuan, 2.º y Droguería de María y Compañía, Universidad, 4.—Cádiz: Farmacia de Matas Hermanos.

Triladora se arrienda y se vende una y se arrienda en buen estado. Para su ajuste Santa María de Graoia, 1.  
Se admiten en calle Cervantes, 18.  
Casamientos. Verdadera agencia, solo para personas dignas, de ambos sexos. Dirección, ruevya y confianza. Una garantía admirable, buenas referencias morales. Tramitación de expedientes, dispensas, etc., etc. Se gestonan tambien asuntos legales. Informa en medio don Francisco M. Vallego, San Clemente, 19, Sevilla.  
Se arriendan en piso principal en calle Arce, 20, y un almacén en calle Cuarta del Rosario, 4. Luchoana, 11, dan razón.  
Cristales planos de todas clases y tamaños, espejos de gran tamaño, de color para vidrieras. S. Castellano, Puente y Ferrera, 12.  
Triladora R. Homby & hijos, de privilegio con dos ventiladores y aparato para cortar y machacar la paja. EE VENDE. Fábrica de un filamento ó Bevier Irigle.  
Amueblado. Anuncio. En un bonito departamento bajo de tres habitaciones estable ó por temporadas. Palmas, 62.  
Se arrienda Aleoctoria, en la casa calle 21, para tienda y habitación. Don Ramón Cervantes, núm. 6.  
A LAS SEÑORAS  
PECHOS sumidos y débiles, formas oscilantes, acromía, etc. Crecencia, etc. (punto y sin peligro). Cicatriz, viruelas, manchas y pecas cutis. Pódr gratis catálogo de productos Wosmahle para la belleza. A La Viesca, Alcalá, 23, Madrid. Envío a provincias.  
Huéspedes. Con excelente asistencia y sitio bastante cómodo, se desean un ó dos. Razón Alcaizante a costoso. 21.

PILDORAS MOUSSETTE Neuralgias Jaqueca Ciática CLIN y COMAR - PARIS EN TODAS LAS FARMACIAS  
"San José", Gran Panadería y Pastelería Casa especial para la elaboración de pan de Viena Panes superiores Catalán, Francés, Italiano, Madrileño y de Sevilla de la mejor calidad.—Recientes ó importantes mejoras en el ramo de Pastelería. Tortas y pastas de varias clases. Fábrica: Palmas, 107 Despacho: Sta. María de Graoia, 7 Servicio a domicilio

La casa MATIAS LOPEZ MADRID-ESCORIAL Fabrica siempre las mismas excelentes clases de chocolates que tanta fama gozan en España y el extranjero. Premiadon en cuantas exposiciones ha concurrido. De venta en todos los ultramarinos y confiterías de esta Depósito central: MONTERA, 25.—MADRID

¿A LOS HOMBRES DÉBILES. Vicios por abuso, pesares, estudios, convalecencias, etc. Faros que el Creador ha dispuesto que antes que la sangre, sea el fluido vital seminal la sustancia más preciosa en el cuerpo del hombre, y cualquiera pérdida que del mismo se produce luego resultan los trastornos.  
Muchos han sufrido de enfermedades crónicas, del estómago, del corazón, del hígado, de los riñones, del pulmón, etc., por haber permitido a su vitalidad gastarse, exponiéndose a ser fáciles víctimas de estas enfermedades, cuando algunos tramos de nuestro REPAIRER VITALIS WOSMAHE tomador ó Mempo, habrían impedido estas debilitantes pérdidas, preservando la vitalidad y predisponiendo al organismo para la resistencia a las acciones de esas enfermedades.  
Muchos han llegado, por estados nerviosos débiles al principio, más graves después, hasta una imbecilidad ó demencia inenarrable, a causa de estas pérdidas seminales, sin saber el verdadero origen de su mal.  
Estos son los síntomas.—Prácticamente al cansancio y goceas semejantes contra natura. Embarque seminales de día ó de noche y derrames al hablar ó jugar con mayor que de otros resaca ó tener ideas lacivas. Contracción de los músculos, predisposición a ataques nerviosos ó epilepticos; penamientos ó sacos volapitosos con ó sin delirios, sofocaciones, temblor ó dormido ó despertar, embriaguez, pérdida de la voluntad, falta de energía, imposibilidad de concentrar las ideas, sensación de tristeza y de desaliento, inquietud, falta de memoria, indolencia, melancolía, cansancio por cualquier acción.  
fuerza, muchas dolencias ante la vista hasta la sequera, opresión de pecho ó nerviosismo después del acto sexual, extrínseco, pérdida al defecar, ruido en los oídos, impotencia parcial ó total (falta de erección), derrames prematuro ó tardío, falta de deseo sexual con mal gusto, excitación continua sin poder cumplimentar el acto, falta de sensibilidad, órganos calientes y débiles, exales digestivas, etc., etc.  
Todos los que sufren algunos de los síntomas enumerados, deben consultarnos cuando puedan sin pérdida de momento, para que este. Clínico, que viene desde cuando caso de extrínseco, diagnóstico de sufridos, datos de los nervios y del sistema sexual y la única que puede garantizar una curación radical y permanente, sin peligro alguno, las marcos tratamiento adecuado, cómodo, rápido é infalible, por avanzado que sea el caso, en la seguridad de regularizar su salud y volver a ser hombre vigoroso. Medicación (fácil y gratis).  
REPAIRER VITALIS WOSMAHE vale 12 pesetas la caja y se vende en las acreditadas y más surtidas Farmacias y Droguerías del mundo. También se envía por correo certificado, enviándole en Murrasa se envía a la Representación Wosmahle, Alcaiz, 23, Madrid.  
Derivarse las consultas por cartas ó personalmente (siempre gratis) al Doctor Wosmahle, ALCALA, 23, Madrid.

IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA Línea regular de vapores entre Bilbao, Marsella, Sevilla y puertos intermedios. Dos salidas semanales de los puertos comprendidos entre Bilbao y Marsella. Servicio especial entre Pasajes, Huelva y Sevilla. Tres salidas mensuales de todos los puertos hasta Huelva. Servicio quincenal entre Bayona y Burdeos. Se admite carga a todo corrido para Rotterdam y puertos de norte de Francia. Para más informes, oficinas de la Dirección y D. Jaeger, de Huelva, consignatario.

DESCANSO DOMÉSTICO.—NO MAS CHINCHES TINTURA RANAQU Exito seguro.—3 reales frasco DE VENTA EN TODAS LAS DROGUERIAS Representante: D. José Guzman Blanco, Santiago, 14.—Sevilla  
Solución Benedicto de glicero-fosfato de cal con CREOSOL Preparación la más racional para curar la tuberculosis, bronquitis, etc. crónicas, infecciones gripales, enfermedades convulsivas, impotencia, etc. calidad general, pectinosa nerviosa, neurastenia, impotencia, enfermos mentales, etc. etc. Madrid, 18.—Laboratorio: Granada, 5, Madrid.—Sevilla: Vineda de doctor Mateos, D. Manuel Delgado, D. Antonio García, D. José María y Compañía.  
para CONVALECIENTES Y PERSONAS DÉBILES es el mejor tónico y nutritivo. Impotencia, malas digestiones, anemia, tisis, raquitismo, etc. Farmacia: León, 18.—Laboratorio: Granada, 5, Madrid.—Sevilla: Vineda de doctor Mateos, D. Manuel Delgado, D. Antonio García, D. José María y Compañía.

LA MEJOR MAQUINA DE ESCRIBIR UNDERWOOD LA UNICA CON TRABAJO A LA VISTA Catálogos ilustrados por el representante general para España, Pablo Guillot, Balmes, 7, Barcelona.  
CHOCOLATES Y CAPES DE LA COMPAÑIA COLONIAL TAPIOCA, TES 50 RECOMPENSAS INDUSTRIALES DEPOSITO GENERAL CALLE MAYOR 18 Y 20 MADRID

EL FENIX Compañía Francesa de Seguros contra incendios y sobre la vida.—Fundada en 1819 Esta Compañía previene a los Sres. Labradores de esta región que admitirá los seguros de cosechas en pie, en la era y granos en los almacenes, y asimismo la paja en almáres, en las condiciones que lo vienen practicando las Compañías que aseguran dichos riesgos. Informará el agente general en las provincias de Sevilla, Córdoba y Badajoz JOSE FORTE BARNETO.—Calle de San Roque, núm. 26.—SEVILLA